



Bons baisers de Martinique - PMF sous les tropiques !

publié le 27/06/2016 - mis à jour le 25/06/2019

Mme Dillenbourg accompagne nos quatre jeunes arbitres officiels de la section handball, Thomas, Nisrine, Thais et Manon à Fort de France, en Martinique pour une rencontre nationale de jeunes officiels.

[Le diaporama du séjour est ici](#) ↗

Carnet de route :

Jour 1 - Lundi 6 juin 2016

Le voyage a failli tourner court avant même de quitter la Rochelle : nous avons eu la charmante surprise de découvrir qu'il n'y avait aucun train au départ de notre belle ville en raison des grèves de la SNCF !!!

Qu'à cela ne tienne, motivés, nous voilà partis en voiture jusqu'à Poitiers où nous aurions plus de chance de décrocher un sésame.

Effectivement, nous avons réussi à nous glisser dans un TGV archi-complet après 2h d'attente et avons fait tout le trajet assis par terre dans le rangement des valises !!!!!

3h plus tard et de nombreux arrêts en rase campagne, enfin Paris !

Un petit détour par l'hôtel pour déposer nos valises et hop ! tout le monde à la tour Eiffel, l'Arc de Triomphe, puis les Champs-Élysées, puis.....

A 22h, après un dîner dans le quartier latin, nos jeunes ont enfin rendu les armes et tout le monde s'est mis au lit en attendant le vol du lendemain...

Jour 2 - Mardi 7 juin 2016

Mardi matin départ pour l'aéroport à la rencontre des 22 autres délégations.

Nous avons quitté le sol à 14h et atterri à 16h30 heure locale après 8h30 de vol sans encombre.

A Fort de France, nous attendait un accueil très chaleureux en musique et un buffet de produits locaux.

La température était un peu fraîche : 29 degrés (!) qui descendra à 26 dans la nuit..

40 min de bus plus tard, arrivée au camping, organisé sur une plage de sable fin bordée de cocotiers bien sûr !

20 heures après notre réveil parisien, nous étions heureux de nous installer, de prendre un repas et de nous mettre au lit.

Jour 3 - Mercredi 8 juin 2016

Ouille ! ouille ! Réveil avec le jour vers 5h30... on n'a pas l'habitude d'une telle luminosité à cette heure-là.

Après un petit déjeuner très attendu, départ pour le stade de toutes les délégations pour la cérémonie d'ouverture du challenge

Après les discours officiels et un échauffement collectif au son du zouk, nous rejoignons la plage où vont se succéder toute la journée des jeux et activités de toute sorte : sauvetage en mer, paddle, jeux collectifs aquatiques.....

La journée se termine par la soirée des régions et la dégustation des produits apportés par les participants de chaque académie...

Jour 4 - Jeudi 9 juin 2016

Nous sommes partis pour une randonnée découverte de 2h sous un soleil de plomb.

Nos efforts ont été récompensés par une pause plage paradisiaque (lagon bleu turquoise, cocotiers, sable fin...) et une balade en bateau dans le lagon aux eaux transparentes.



L'après-midi était consacrée aux danses et activités de combat traditionnelles.

La journée s'est terminée par une sortie en yole dans la baie.

Jour 5 - Vendredi 10 juin 2016

Matinée consacrée aux jeux traditionnels des caraïbes sur le stade.

L'après midi : baignade, shopping... baignade... baignade... et bien sûr soirée dansante de clôture au rythme du zouk !























